

Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



Lynn Stéphanie et Marvin Lorne MacLeod

Belle River (Île-du-Prince-Édouard)

Lynn et Marvin MacLeod « frappent un coup double » en matière de bénévolat dans leur Île du Prince Édouard natale. Les deux sont des bénévoles dévoués de la Croix Rouge canadienne et consacrent en moyenne 100 heures par mois aux services d'intervention d'urgence.



En plus de son rôle de gestionnaire de la logistique lors de la tempête de verglas de 2008, Marvin a coordonné la distribution des ressources et s'est assuré que les communautés étaient bien prises en charge. Il a démontré un leadership remarquable en gérant 40 bénévoles, et a mis plus de 200 heures de travail durant cette période.

Le travail de Marvin comprend une panoplie de tâches. Au Centre de services, il participe au programme de prêt d'équipement médical en fournissant aux clients du matériel ambulatoire pour répondre aux besoins des personnes à mobilité réduite. Il fait tout cela avec le sourire, compassion et compréhension.

Les activités de Marvin ne se limitent pas à la Croix-Rouge. Il est aussi président du programme de l'École communautaire de Belfast où il recrute et gère les chargés d'enseignement. Il est aussi un membre actif du comité du secteur de Woods Island et bénévole au service d'incendie de Belfast.

Lynn MacLeod s'investit beaucoup elle aussi. Elle a été vice présidente du Conseil régional de la Croix Rouge de l'Île du Prince Édouard et a collaboré aux programmes offerts aux insulaires. En plus d'être présidente du comité, elle est devenue formatrice en gestion des sinistres. Elle a formé plus de 50 bénévoles sur l'Île et a même donné un coup de main au Nouveau-Brunswick, où son bilinguisme s'est révélé précieux. Elle est actuellement gestionnaire des refuges d'urgence pour l'Île-du-Prince-Édouard.

Le rôle qui lui apporte peut être

le plus de satisfaction est celui d'assistante en cas de situation d'urgence personnelle. Elle est la bénévole qui se présente à la porte lors d'une situation de crise; elle apporte des couvertures, de la nourriture et des vêtements et trouve même des refuges pour ceux dans le besoin. Tout comme Marvin, elle a été très active lors de la tempête de verglas, alors qu'elle a fourni des ressources à 12 centres communautaires un peu partout sur l'Île.

« Ils incarnent tous deux les sept principes fondamentaux de la Croix-Rouge canadienne : humanité, impartialité, neutralité, indépendance, volontariat, unité et universalité. »

Laura Montigny, directrice régionale de la Croix-Rouge canadienne

Ce sont cette bienveillance et cette compassion démontrées inlassablement par Marvin et Lynn MacLeod qui les rendent tellement dignes de recevoir le Prix pour l'entraide. Selon Laura Montigny, directrice régionale de la Croix-Rouge canadienne, « Ils incarnent tous deux les sept principes fondamentaux de la Croix-Rouge canadienne : humanité, impartialité, neutralité, indépendance, volontariat, unité et universalité. Ces qualités sont aussi un parfait exemple de l'action bénévole. »



Le Prix pour l'entraide a été remis à Lynn Stéphanie et Marvin MacLeod le 17 avril 2012, à Rideau Hall.
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall